

## Beförderungen

WEHR (hjb). Geehrt und Beförderte gab es bei der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr im Wehr. Kreisbrandmeister Ernst Kaiser aus Stühlingen überreichte Hauptfeuerwehrmann Günther Senn und Oberfeuerwehrmann Hermann Treifger für ihre 25jährige Zugehörigkeit das Ehrenkreuz in Silber, dazu eine Ehrenurkunde des Innenministers von Baden-Württemberg. Diese Ehrung wird auch Bernhard Kuhne nachträglich noch

den. Markus Berger, Winfried Ohle, Reinhard Gutmann, Andreas Kramer, Niccolino Scarponi, Jürgen Fricker und Axel Kaiser den zum Gruppenführer.

Intensiv gepröbt habe auch der Umweltschutzzug West, dem die Feuerwehren Bad Säckingen und Wehr sowie die der Cba angeschlossen seien, um im Ernstfall „ein starkes Team“ zu sein.

Die Abteilung Wehr umfasste im Moment 64 aktive Wehrmänner und -frauen, 31 zähle die Altersabteilung und 23 Mitglieder die Jugendfeuerwehr. Als neue Mitglieder begrüßte Wolfgang Trierweiler, konnte eben-

Neuer Vorstand beim Musikverein Öflingen: Ralf Pogalzky stieg vom zweiten zum ersten Vorsitzenden auf

## Das Jugendorchester ist weiter auf Nachwuchssuche

WEHR-ÖFLINGEN (ws). Neu formiert hat sich der Vorstand des Musikvereins Öflingen in der Hauperversammlung am Freitag abend in der „Säge“; Ralf Pogalzky, der bisherige „Vize“, wurde einstimmig als Nachfolger von Reiner Seitz zum neuen Vorsitzenden gewählt. Zu seinem Stellvertreter wurde Wolfgang Raiff bestimmt. Aufgerückt ist auch Uwe Pogalzky, der als erster Kassierer Wolfgang Morath ablöst.

Neue zweite Kassierin wurde Tanja Muchenberger, und zum neuen zweiten Schriftführer wurde Lothar Heike bestimmt. Erster Schriftführer blieb Jürgen Bäumle. Neu im Vorstand ist auch Beatriz Thomann als Beisitzerin. Kassenprüfer Jörg Widmer assistiert künftig Ulrike Raiff. Mit einem Geschenk verabschiedet wurde Reiner Seitz, der seit 1987 an der Spitze des Musikvereins stand. Zuvor – seit 1979 – war erstellvertretender Vorsitzender. Ein Präsident erhielt auch Wolfgang Morath, der 23 Jahre Mitglied des Vorstandes war, seit 1989 als erster Kassier. Präsident Helmut Huber würdigte den langjährigen Einsatz von Seitz und Morath.

Dem Musikverein gehören insgesamt 419 Mitglieder an. Davon sind 52 Aktive, 22 Mitglieder des Jugendorchesters und sieben Zöglinge. 29 Orchestermitglieder sind jünger als 18 Jahre. Bedauert wurden von Seitz die sieben Abmeldungen langjähriger Musiker und daß vom Zöglingenkurs „e weng wenig übriggeblieben“ sei. Mit einem neuen Zöglingskurs soll daher für Nachwuchs im Jugendorchester gesorgt werden.

Neben Jugendorchesterdirektor

Robert Thomann sorgte eine Reihe

von Aktiven mit für die Ausbildung

TEILS NEU, TEILS ALT: Zum Vorstand des Musikvereins Öflingen gehörten (von links, vorne) Jürgen Bäumle, der neue Vorsitzende Ralf Pogalzky, Uwe Pogalzky und Tanja Muchenberger sowie (stehend von links) Wolfgang Raiff, Carmen Felix, Robert Thomann, Werner Klausmann, Beatriz Thomann und Lothar Heike.

Vorsicht! Wenn Sie diesen Mann sehen und er Sie nach Farben und Formen mit,

wer einen Blick in die über 30 000

Atemschutz, als Maschinisten und als Sprechfunker ausgebildet worden. Maria Vasi besuchte den Lehrgang zum Grundaus. Der, Martin Gallmann, Jürgen Fricker und Axel Kaiser den zum Gruppenführer. Intensiv gepröbt habe auch der Umweltschutzzug West, dem die Feuerwehren Bad Säckingen und Wehr sowie die der Cba angeschlossen seien, um im Ernstfall „ein starkes Team“ zu sein. Die Abteilung Wehr umfasste im Moment 64 aktive Wehrmänner und -frauen, 31 zähle die Altersabteilung und 23 Mitglieder die Jugendfeuerwehr. Als neue Mitglieder begrüßte Wolfgang Trierweiler, konnte eben-

Neuer Vorstand beim Musikverein Öflingen: Ralf Pogalzky stieg vom zweiten zum ersten Vorsitzenden auf

## „Us Märe de ganze“

Musikverein aktiv war.

Die bisherige Beisitzerin Ulrike Raiff hatte sich um die Fortführung der Protokolle bemüht und verlas diese, um an die wichtigsten Aktivitäten die erhoffte Resonanz gefunden haben. Jugendwart Axel Kaißler freute sich über die von der Jugend errungene Leistungs- spange. Sein Pendant aus Öflingen, Wolfgang Raiff, konnte eben-

torugesetzt, versprach Lieder, Lieder gestrichen werden. Entwicklung so wie wir bald moderne len, aber niemanden sucht, weil vielerorts gesspesen und Verdürzt worden sind.“ „Wie sollen wir die

WEHR (hs). Der Fasnachtssamstag, 1996 mit 16. Viertel mußte ein Brand bekämpft werden. Außerdem kamen die Öflinger zu 21 Proben zusammen. Nachdem ein Boot für Einsätze auf dem Rhein beschafft worden sei, steht jetzt ein Löschfahrzeug ganz oben auf der Dringlichkeitsliste. Im Rückblick auf das Jubiläum mußte Huber eingestehen, daß nicht alle Veranstaltungen die erhoffte Resonanz gefunden haben. Jugendwart Axel Kaißler freute sich über die von der Jugend errungene Leistungs- spange. Sein Pendant aus Öflingen, Wolfgang Raiff, konnte eben-

zuges seine Unterschrift unterschrieben. Der Wehrer Stadtantrag, „Fasnachtssamstag, 1996 mit 16 Uhr in der „Us“ unter dem Motto „Us ganz heil“ gibt es ein näher mit Preisen für dem Motto entsprechenden. Mottogerechtung sorgen die Einnahmen mit einer Abteilung der Besucher aus. Werden die Besucher Karten sind im V-Buchhandlung Volkshausen.

Ein „ganz normales Jahr“ soll 1997 für den Musikverein werden. Bereits am 27. April findet ein Kirchenkonzert statt, und vier Wochen später wird das traditionelle Rettichfest gefeiert. Im Herbst soll erstmal ein Jugendkonzert stattfinden, bei dem das 25jährige Bestehen des Jugendor-

chesters „nachgefeiert“ werden soll.

## Wir gratulieren

Rickenbach: Josef steigt 9, wird 77 Jahre. Görwihl: Hedwig Berg 22, wird 85 Jahre. Wehr: Max Böhler, endet sein 85. Leben

Umzüge in We

Für Kind

Sowjetunion. Auf den Packungen wird in den klassischen Sowjetfarben (Rot und Gelb) die Kraft der



Bild: Sautter

Edwin Wunderle,

der 50 Jahre im

Wunderle,

die 100 Jahre im

